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白井市教育委員会会議録 

 

○会議日程 

 平成２６年７月２２日（火） 

 白井市役所４階第１会議室 

 １．委員長開会宣言 

 ２．会議録署名人の指名 

 ３．議決事項 

    議案第１号 平成２７年度使用教科用図書の採択について 

 ４．その他 

                                             

○出席委員 

   委員長  石亀 裕子 

   委 員  小林 正継 

   委 員  髙城 久美子 

   委 員  石垣 裕子 

   教育長  米山 一幸 

 

○欠席委員 

   な し 

                                             

○出席職員 

   教育部長          田代 成司 

   教育センター室長      沖永 寛 

   教育総務課長        五十嵐 孝明 

   書   記         伊藤 祐子 

     〃           品川 太郎 
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午後３時 開 会 

     ○委員長開会宣言 

○石亀委員長 これから平成２６年第３回白井市教育委員会臨時会を開会します。 

 本日の出席委員は５名です。議事日程は、お手元に配付の日程表のとおりです。 

                                              

     ○会議録署名人の指名 

○石亀委員長 会議録署名人の指名をいたします。髙城委員、石垣委員にお願いします。 

                                              

○石亀委員長 非公開案件についてお諮りいたします。 

 議案第１号「平成２７年度使用教科用図書の採択について」は公正な審議の確保を図るため非公開

がよろしいと思いますが、いかがでしょうか。 

〔「はい」と言う者あり〕 

○石亀委員長 それでは、非公開とします。 

                                              

非公開案件    ○議案第１号 平成２７年度使用教科用図書の採択について 

                                             

     ○その他 

○石亀委員長 その他ありましたらお願いします。 

○田代教育部長 ８月５日火曜日の午後１時３０分から、県の行事である平成２６年度印旛地区中学

生・高校生との交流会が開催されます。テーマが３つ設定されており、それについて中学生と高校生

が議論します。 

○米山教育長 この行事の目的は何ですか。 

○田代教育部長 中学生と高校生の意見交換を通じて今後の教育行政の振興に役立てようとするもの

です。 

○米山教育長 県の教育行政の参考にするだけであれば中学・高校別々でやっても良いのではないか

という気がしますが。 

○田代教育部長 基本的には高校生が司会進行をして県教委職員も参加することにより、中学生から

もより深い意見を引き出す狙いがあるようです。 

○米山教育長 対象校・人数・選定基準についてはどうなっていますか。 

○田代教育部長 市内全中学校５校で６名ずつ、計３０名が参加予定で、選定については生徒会や学

級委員などを学校より推薦してもらっています。学年については主に３年生が推薦されています。 

○小林委員 この行事は毎年やっていますか。 
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○田代教育部長 毎年やっています。 

 

○五十嵐教育総務課長 教育委員会制度改革について７月１１日に国から資料が送付されましたので

参考までに配布いたします。８月１９日に文部科学省の説明会、９月１２日に県の説明会が開催され

ます。教育委員さんにもその都度情報提供いたします。 

○米山教育長 大綱を作成するのは市長部局ですか。それとも教育委員会部局になりますか。 

○五十嵐教育総務課長 市長部局になります。今後詳細な資料が来ると思います。 

○米山教育長 白井市では策定していませんが、教育振興計画を策定している市では計画と大綱のす

り合わせが大変だと思います。白井市においても総合計画とのすり合わせが必要になってくると思い

ます。本日配付した資料は後ほど見ておいてください。 

○石亀委員長 他になければ、以上をもちまして本日の日程は終了いたします。次回の定例会議は８

月５日火曜日、開会は１０時です。本日はお疲れさまでした。 

午後４時３０分 閉 会 

 


